



6年生の読み語り

2月5日(水)のふれあいタイムで、6年生が読み語りをしてくれました。卒業までに、ボランティア活動や思い出づくりなど、いろいろなことを企画・運営していく「卒業プロジェクト」の一環です。学年に応じた本を選び、練習を重ねてから当日を迎えました。上手に読み終えた後、本の内容に関する問題を出すなどするグループもありました。1年生から5年生児童は、とても喜んでいました。6年生ありがとうございました。



新1年生入学説明会・交流会

2月6日(木)に行いました。ここ数年間は、感染症拡大防止のため、新1年生との交流会は行っていなかったのですが、5年生の希望もあり、今年交流を再開しました。新1年生は、はじめとても緊張していたようですが、5年生のお姉ちゃんやお兄ちゃんが学校を案内してくれたり、体育館で転がしドッジボールをしたりするうちに緊張もほぐれ、楽しい交流ができました。5年生、お疲れさまでした。新1年生のみなさん、入学を楽しみに待っています。



福祉体験

平戸市社会福祉協議会の方にお越しいただき、3・4年生が2月10日(月)に行いました。3年生が点字体験、4年生が高齢者疑似体験と車いす体験です。点字体験では、実際に点字を作成する活動もさせていただきました。高齢者疑似体験では、体にベルトを巻いて動きを制限し、体の不自由さについても体験させていただきました。どれも貴重な体験となりました。社会福祉協議会のみなさま、ありがとうございました。

